

Nie wieder Torten!

Matthias Stolz und Ole Häntzschel

Vortrag im Rahmen des Institutskolloquiums

2. Juli 2012, 18:15 Uhr

Hörsaal N 020, Hauptgebäude

Infografiken in Zeitungen und Magazinen fristeten bis vor ein paar Jahren ein Schattendasein. Sie waren fast immer: unglaublich langweilig. Immerzu zeigten sie Kurven, Balken oder Torten. Wir möchten in unserem Vortrag zeigen, wie es gelingen kann, dass Infografiken zu einem journalistischen Mittel werden, das viel mehr kann: Einsicht befördern, Zusammenhänge zeigen, sogar unterhalten. Wir werden zahlreiche unserer Arbeiten vorstellen und verraten, wie auf die Themen kamen und wie wir die Daten erhoben haben - und diskutieren gerne darüber, ob das alles wissenschaftlichen Kriterien standhält (wir glauben: bestimmt nicht immer).

Geschätzte Dauer: 45 Minuten, danach: Diskussion

Matthias Stolz und Ole Häntzschel sind die Autoren des Buches „Stolz’ und Häntzschels Welt der Informationen: 105 Grafiken, die einfach alles erklären“.

Matthias Stolz arbeitet seit sieben Jahren als Redakteur beim ZEITmagazin. Er hat die Rubrik „Deutschlandkarte“ erfunden, und auch im Jahr 2005 den Begriff der „Generation Praktikum“.

Ole Häntzschel arbeitet als freier Grafikdesigner in Berlin und New York. Von ihm erschienen zahlreiche „Deutschlandkarten“ im Zeit Magazin Leben. Im Herbst 2010 mit dem dpa-Infografik-Award ausgezeichnet.